

NGO

Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Aipda Moch Ramdhan, Gelar DDS: Antisipasi Kejahatan dan Wujudkan Kamtibmas yang Aman

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 20, 2023 - 15:01



Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Aipda Moch Ramdhan, Gelar DDS: Antisipasi Kejahatan dan Wujudkan Kamtibmas yang Aman

SUKABUMI - *Senin, 20 November 2023 - Aipda Moch Ramdhan, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Melakukan DDS dengan Warga*

Surade - Aipda Moch Ramdhan, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, melaksanakan Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 20 November 2023, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, di Wilayah Hukum Polsek Surade. Kegiatan ini melibatkan kegiatan anjingsana dan silaturahmi kepada warga setempat, sambil memberikan himbauan terkait Kamtibmas.

Dalam DDS tersebut, Aipda Moch Ramdhan melakukan sejumlah kegiatan yang mendukung terwujudnya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa Cibitung:

1. **Himbauan Pemilu Damai:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga terkait Pemilu Damai, serta mengajak mereka untuk selalu antisipatif dan waspada terhadap segala bentuk gangguan kriminalitas menjelang pelaksanaan Pemilu.

2. **Antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Aipda Moch Ramdhan mengajak warga untuk turut berperan aktif dalam mencegah TPPO dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri.
3. **Penanggulangan Kejahatan Motor dan Knalpot Bising:** Himbauan diberikan kepada pemilik kendaraan bermotor agar tidak menggunakan knalpot bising dan untuk mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam komunitas geng motor atau balapan liar. Warga juga diimbau untuk berpartisipasi aktif dalam Siskamling/ronda malam guna membatasi ruang gerak para pelaku tindak kejahatan di lingkungan masyarakat.
4. **Larangan Pembakaran Lahan dan Sampah:** Himbauan disampaikan terkait larangan membuka lahan dengan cara membakar, mengingat dampak buruknya terhadap kebakaran lahan dan hutan. Selain itu, warga juga diminta untuk tidak membakar sampah sembarangan.
5. **Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Aipda Moch Ramdhan menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang mendorong nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam keseharian.
6. **Sosialisasi Super APP Polri:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi tentang program Super APP Polri kepada keluarga dan masyarakat, dengan cara mendownloadnya di HP. Super APP Polri adalah aplikasi yang memberikan akses mudah dan cepat kepada masyarakat untuk mendapatkan informasi dan layanan kepolisian.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas, menciptakan hubungan yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama.